

A l'issue du 42ème Congrès de notre Union Départementale, notre syndicat Métropole Nord CGT tient à saluer l'orientation prise par notre organisation, et la volonté de mettre cette Union Départementale au service des luttes, en lien avec le terrain, de manière déterminée et sérieuse.

Nous saluons l'élection des membres de la Commission Exécutive renouvelée, et parmi eux Jean-Paul Delescaut, élu Secrétaire Général de l'UD CGT du Nord.

Vous pouvez compter sur l'ensemble des militants Métropole Nord CGT pour participer au redressement de notre UD du NORD.

Nous donnons rendez-vous à toutes et à tous LES 19 ET 20 OCTOBRE A AMIENS, pour un rassemblement massif en soutien aux condamnés de la CGT Goodyear et pour affirmer notre défense des libertés syndicales.

Des départs sont organisés depuis les unions locales, veuillez-vous rapprocher de celles-ci pour vous inscrire.

A Lille, le 11 octobre 2016

Le Bureau Syndical

Damien DHONT - Secrétaire Général -